

LUZINAY

## Les travaux du pont du Joux se terminent

Françoise Granjon



*Les travaux du pont du Joux se terminent. Ici avec la réfection de la chaussée. Photo Le DL/Françoise Granjon*

**Depuis fin septembre 2024, des travaux d'amélioration de la capacité hydraulique du pont du Joux à Luzinay sont menés. Un chantier entrepris par Vienne Condrieu Agglomération, en collaboration avec le Syndicat isérois des rivières Rhône aval et la commune, qui est sur le point de se terminer.**

Depuis fin septembre 2024, des travaux d'amélioration de la capacité hydraulique du pont du Joux à Luzinay sont réalisés par Vienne Condrieu Agglomération, en collaboration avec le Syndicat isérois des rivières Rhône aval et la commune. « Les travaux sont en train de se terminer, avec une possibilité de réouverture de la rue des Allobroges annoncée pour cette fin de semaine », vient d'annoncer le maire, Christophe Charles, ce mardi 25 février.

### • Un montant de 321 000 €

Le temps des travaux, la circulation est interdite dans la rue des Allobroges entre le chemin de la Bâtie et le chemin de Calliolat, avec la mise en place d'une déviation par la rue de la Noyerée et la RD 36. Les arrêts de bus sont maintenus. Et une déviation pour les piétons est mise en place via le stade de football et de rugby entre le parking et la rue de la Noyerée.

Ces travaux d'une durée de sept mois engendrent des gênes occasionnelles aux riverains. Mais « ils sont nécessaires », ajoute l'édile, saluant la compréhension des habitants. « Ils répondent à cette notion d'intérêt général. » Les dernières opérations consistent à la remise en état de la chaussée pour rouvrir la rue à la circulation.

Le montant de l'aménagement, pris en charge par Vienne Condrieu Agglomération, s'élève à 321 000 € TTC.